暮らしの中で文化に触れる

まちなか美術館 2022

9月10日から25日まで、まちなか美術 館 2022 が行われました。このイベントは、 総社商店街通りを中心としたまち全体を壁 のない美術館に見立て、さまざまな芸術作 品を展示するもの。歴史を刻んだ建物が並 ぶ通りに、絵画や写真、工芸作品などを常 設展示したほか、朗読・コンサートなどの ライブイベントや、お茶席、ワークショッ プが開催されました。

訪れた人は、のんびりと作品を鑑賞しな がら、どこか懐かしさを感じるまち並みの 中で過ごす時間を楽しんでいました。



れたレトロな着物に魅了される 2 通りに並ぶ建物にさまざ まな作品を展示



力の限界に挑戦

力石総社

8月28日、総社宮で3年ぶりに力石総社が開催されまし た。持ち上げられた石の重さを競う、夏の恒例行事。石を地 面から 10cm 以上の高さで、10 秒間持ち上げられれば成功

子どもから大人までの約200人が参加。3.75kgから 180kgまで23種類の石を精いっぱい持ち上げ、参加者同士 で力を競っていました。





歯を食いしばって持ち上げる



成功したらより重い石に挑戦

・ミニフォト

横田さん 100 歳おめでとう



8月17日、横田清子さん(中原) 市から記念品が贈られました。手 秘訣は、人とよく話すことだそう です。

村上さん 100 歳おめでとう



村上茂登女さん(東阿曽)が8 が満 100 歳の誕生日を迎えられ、 月 17 日に満 100 歳の誕生日を迎 えられ、21日に市から記念品が 芸が好きで、古い着物で巾着を作 贈呈されました。縫い物をするの っていたという横田さん。長寿のが趣味だったという村上さん。長 寿の秘訣は、好き嫌いなくよく食 べることだそうです。

災害時でもペットと共に



8月20日、ペット災害危機管 理士®認定講座が総合福祉センタ ーで開催されました。災害時に自 らとペットの身を守るための講座 に30人が参加。避難経路の選び 方やペットと同行避難する際のマ ナーなどについて学びました。

認知症への正しい理解を



世界アルツハイマー月間に合わ せて、9月12日から16日まで、 備中国分寺五重塔が認知症啓発の シンボルカラー・オレンジ色にラ イトアップされました。訪れた人 は、幻想的に浮かび上がった五重 塔をカメラに収めていました。

当事者の思いに耳を傾ける



9月13日、山手公民館で認知 症に関する講演会が開催されまし た。若年性認知症当事者の丹野智 文さんが講演したほか、介護経験 者らによるパネルディスカッショ ンも実施。約90人の参加者は認 知症への理解を深めていました。

友達への思いやりを学ぶ



総社小学校で9月7日、人権ス ポーツふれあい教室が開かれ、6 年生約120人が参加しました。 児童は、岡山湯郷 Belle の選手と サッカーで交流し、ゲームを通し て、お互いを認め合い、思いやる 気持ちの大切さを学びました。

中川さん 100 歳おめでとう



中川江津子さん(井尻野)が8 月 15 日に満 100 歳の誕生日を迎 えられ、16日に市から記念品が 贈られました。読書が好きで、現 在も家族に薦められた本を読んで いる中川さん。長寿の秘訣は、頭 を使うことだそうです。

上達のコツを学ぶ



9月10日、「2022ニッセイ野 球教室」が市スポーツセンターで 開かれました。市内の小学生など、 約100人が参加。市と包括連携 協定を締結している日本生命の硬 技術指導を行いました。

癒やしのひとときを大切に



8月27日、雪舟生誕地公園で 癒やしとごちそうフェスタが開催 されました。飲食や占いのほか、 ヨガや筆文字体験といったブース が設けられ、訪れた人は興味のあ 式野球部の選手がコーチを務め、 るブースで楽しいひとときを過ご していました。

かっこよく描けるかな



9月3日、市消防本部で2年ぶ りに消防写生大会が開催されまし た。市内の小学校や幼稚園などに 通う子ども約300人が参加。消防・ 救急車両5台がグラウンドに並 び、参加者は好きな車両をのびの びと描いていました。

大学の研究を目の前で体験



岡山県立大学で8月22日、夏 休み中の子どもが研究を体験する 「県大キッズキャンパス」が開催 されました。参加者は、大学教員 からユニバーサルデザインや夏バ テしない食事術など、さまざまな 研究の説明を受けていました。

チュッピー誕生日おめでとう



8月27日、チュッピーのバー スデーイベントがチュッピースク エアで開催されました。ビンゴ大 会などが行われたイベントの様子 を、オンラインで配信。参加した 約50人のファンは、画面越しに チュッピーと交流を深めました。

27 広報そうじゃ 2022.10 広報そうじゃ 2022.10 26